

第3学年通信

NO. 36

希望



喜多方市立山都中学校
令和3年1月15日
発行責任者:〇〇〇〇

次週の行事予定

日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6	給食	SB
18	月	第4回定期テスト ザベリオ推薦選抜事前指導	国	数	英	理	社	家	○	17:10
19	火	図書室ブックトーク ザベリオ推薦選抜試験CT	数	社	英	保	道	理	弁当	17:10
20	水	山都の日 ザベリオ推薦選抜試験LT	国	数	理	美	英	保	弁当	16:10
21	木		数	国	音	学	社	理	弁当	17:10
22	金	生徒会委員会活動 英語検定	英	数	社	理	保	—	○	17:10

保護者からのコメント 通知票より

- 少しずつですが受験への心構えを持って、勉強することの大切さを冬休みに学んだようです。
- 学校生活は、充実しているようで、常に毎日を楽しんでいます。学習面では自覚を持って取り組むことが難しい時もあるので最後まで励ましながら頑張らせたいと思います。
- 自主学習は、自ら時間を設定し取り組むことを継続してほしいと思います。生活面では洗濯や茶碗洗いなどの習慣を身につけ、家庭での役割を考えて行動できています。
- よく頑張っていると思います。
- 受験生として学習に頑張っており組んでいるようです。残りの3ヶ月をいろんな意味で大切に楽しんでほしいです。
- 進路の実現のため冬休みも地道に学習を進めていました。
- 受験生らしいとは言えない内容でした。勉強はしているようですが、集中力が欠けて、だらだらとしていました。3学期、カツ お願いします。
- 冬休み中、計画的に学習できていたようです。

第4回定期テストにむけて！

第4回定期テストが18日(月)に行われます。3年生は、高校入試などの関係で昨年度までよりも約1ヶ月早い定期テストとなります。

中学校での学習を締めくくる大事なテストとして、今まで以上に頑張してほしいと思います。また、生徒の皆さんは、テストが終わってもこの本気の「学び」を続けていきましょう。

「学ぶ」ことにより自らの可能性を広げ、高めていくことは、本来、喜びや満足を得られることだと思います。

コロナ禍とはいえ、学ぶ場が保証され、チャンスが与えられているということに感謝し、目標に向かい、楽しむ気持ちを忘れずに取り組んでほしいと思います。

高校に進学しても、就職してからもその場その場での学びが大切です。受験勉強に疲れ気味の生徒もみられますが、気分転換をしながら乗り切りましょう。

2ヶ月後。全員が笑顔でゴールテープを切る場面をイメージして励ましていきたいと思っています。



3学期始業式
〇〇〇〇さんが3学期の抱負を発表

県立高校前期選抜入学願書の記入について

12日(火)に提出いただいた「受験希望書」を受けて、入学願書の記入に取り組んでいます。願書用紙には限りがありますので、間違えないように下書きしてから清書させています。仕上がった生徒には、持ち帰らせますので最後の点検と保護者捺印をお願いします。

※ 捺印については、向きや陰影(くっきりと)にご留意ください。